

Samedi 16 février 2019

Réf. : 22.19 - PRESSE

LUCIE DALLE PALLE EST ÉLUE MISS ALÈS 2019

La nouvelle reine de beauté alésienne vient d'être élue !

Elle s'appelle Lucie Dalle Palle, elle a 21 ans, est étudiante, et vient de Saint-Paul-la-Coste.

Elle a été couronnée par Vaimalama Chaves, Miss France 2019.

Ses deux dauphines sont Julia Camp Wolberg et Margaux Louche.

L'élection de Miss Alès 2019 s'est déroulée ce samedi 16 février au Parc des Expositions d'Alès Agglomération devant 950 personnes : une grande soirée de gala sur le thème des années 80 présentée par Laurent Petitguillaume et animée par l'Orchestre Richard Gardet, Caroline Loeb, et les groupes "Début de soirée" et "Partenaire Particulier".

- Téléchargez 4 photos de la soirée d'élection de Miss Alès 2019 en cliquant sur ce lien : <https://we.tl/t-iwDaeDZcbC> ©Ville d'Alès
- Plus de détails sur notre [Page Facebook Alès](#).